
平成１８年度 第２回鬼無里公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  平成１９年３月１５日（水）午後２時～午後３時５０分まで 

 

２ 場 所  鬼無里公民館 会議室 

 

３ 出席者  委 員 ５名 （欠席２名） 

       分館長 ３名 

       事務局 ２名 

 

４ 議 事 

１ 平成１８年度鬼無里公民館事業報告について 

２ 館長、分館長及び分館主事について 

３ 平成１９年度鬼無里公民館事業計画（案）について 

４ その他 

 

５ 議事概要 

１ 平成１８年度鬼無里公民館事業報告について 

事務局から、平成１８年度鬼無里公民館が実施してきた事業について報告。 

 

 ２ 館長、分館長及び分館主事について 

事務局から、非常勤職員として任用できる職員の上限年齢や継続任用可能な期間について説明。 

館長、公民館臨時職員の任用について、新規または継続任用のための内申を進めている旨を説明。 

各分館運営審議会に昨年１２月１２日付けで依頼文を送付。本年２月９日付けで長野市教育委員

会宛てに分館長及び分館主事を内申したことを説明。 

 

この説明を踏まえて、館長から上限年齢に達したため退任する挨拶があり、各分館長より平成１

８年度分館事業に関する報告と平成１９年度再任された旨の挨拶がある。 

 

 ３ 平成１９年鬼無里公民館事業計画（案）について 

事務局から、平成１９年度鬼無里公民館が実施する事業（案）について説明。 

 

これに対し以下の意見及び提案があった。 

（委員） 

厳しい財政事情からくる講座回数の減少などは、好評であった講座の削減や運営費の無い分館事

業へも波及してきてしまう。全体的に縮小するのは止むを得ないが、各事業状況を考慮して予算配

分して欲しい。 

（事務局） 

今回の提案を基本とするものの、昨年反響の大きかった講座や分館を会場に開催した食育講座



など参加者も多く好評だった講座は、予算の執行状況を考慮しながら今後開催回数を削減しても継

続していくよう計画していきたい。 

（委員） 

１１月に開催される「鬼無里文化芸術祭」と公民館駐車場を会場に開催する「菊花展」につい

て、文化芸術祭へ参加していた大正琴のグループや菊花展を管理していた団体が高齢になってきて

おり、文化芸術祭への発表を断念することになって参加グループが減少している。また、菊花展に

ついては次年度から開催できないとの意見もある。 

（事務局） 

鬼無里文化芸術祭は地域における生涯学習活動の発表の場であり高齢化等により参加を断念す

るサークル等が出てくるのはその団体の事情であり、類似活動を進めている団体と連携して発表す

るなど参加する方法を検討していただきたい。 

また、菊花展についても会場設営と菊花の維持管理に負担が大きいとお聞きするので貴重な発

表の場でもあるため、設営を簡素のするなど開催方法の検討をしていく必要がある。 

 

 ４ その他について 

・南部図書館の利用状況について 

事務局から、前年度と比較した南部図書館鬼無里分室の利用状況について説明。 

 

・鬼無里公民館運営審議会委員について 

事務局から、任期満了に伴う次期運営審議会委員の公募状況について説明。 

 

 

（委員） 

区長をはじめ区の役員が１年で交代してしまうため、分館事業への協力を区へ依頼しておいて

も次年度へ引継ぎされないなど対応がまちまちになっている。分館区域内において統一的な協力を

得られない。 

（事務局） 

各区並びに分館運営審議会へ、分館事業へ協力していいただけるよう機会あるごとにお願いし

ていく。 

 


